
          Anlage 2 

 

Persönliche Erklärung von Stadtrat Jürgen Canehl (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) in der 
Stadtratssitzung am 15.09.2016 im Anschluss der Einwohnerfragestunde 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

angesichts der Frage der Bürgerin würde mich auch der Kostenstand der Maßnahme EÜ ERA interessieren.  

Die letzte mir bekannte Zahl war ein städtischer Anteil von 105 Mio. Das war glaube ich Dezember 
2015/Januar 2016.  

Bei den Beratungen im März wurden ingenieurtechnische Umplanungen angekündigt und dass es zu 
erheblichen Mehrkosten kommen wird. Jetzt ist ein halbes Jahr vergangen. Wann wird der Stadtrat 
informiert? 

 

Es gilt das gesprochene Wort! 

 

 

gez. Jürgen Canehl 
Stadtrat  

 
 


